

43.—(27319) Soumis un rapport de la Commission des Services Electriques, sur une demande de la Compagnie de Téléphone Bell, en date du 25 mai 1915, pour l'ouverture de tranchées dans différentes rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour rapport.

44.—(27120) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, concernant la demande faite par la "Bell Telephone Co." pour l'ouverture de tranchées dans différentes rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

45.—(27925) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, concernant l'arrosage des rues, près des abattoirs.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

46.—(26917) Soumise une communication de M. J. D. Courville, réitérant une offre, à l'effet de vendre à la Ville, pour les fins de l'érection d'un édifice de bain dans le quartier La Fontaine, une propriété située en face du Marché St-Jacques, et désignée au Cad. du quartier La Fontaine sous les Nos. 1172 et 1159.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'accepter ladite offre, à la condition toutefois que ledit M. Courville paie un loyer mensuel de \$25 durant le temps qu'il occupera ladite propriété, et tant que la Ville n'en aura pas pris possession.

47.—(27998) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant une offre de M. Achille Leblanc, à l'effet de vendre à la Ville une lisière de terrain étant la devanture de trois lots de terre, situés sur le Boulevard St-Laurent, au nord des voies du Pacifique.

M. l'échevin Turcot est présent devant le Bureau à ce sujet.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs et au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport d'urgence sur cette question.

48.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de tuyaux à l'eau dans la rue De Lorimier, entre les rues Beaubien et Bellechasse, au coût approximatif de \$3,900.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter, pour les fins mentionnées dans ledit rapport, la somme ci-dessus de \$3,900.

49.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions reçues pour le pavage de certaines rues en macadam asphalté.

Les soumissions suivantes sont lues:

43.—(27319) Submitted a report from the Electrical Commission, on an application from the Bell Telephone Co., dated the 25th May 1915, for permission to open different streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer, for a report.

44.—(27120) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, concerning the application from the Bell Telephone Co., for permission to open different streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

45.—(27925) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, concerning the watering of streets near the abattoirs.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for advice.

46.—(26917) Submitted a communication from Mr. J. D. Courville, renewing an offer to sell to the City, for the erection of a bath in La Fontaine Ward, a property situated opposite St. James Market, and designated on the cadastre of La Fontaine Ward under Nos. 1172 and 1159.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending the acceptance of said offer, conditionally however that the said Mr. Courville shall pay a monthly rent of \$25 during the time he occupies said property and as long as the City has not taken possession of same.

47.—(27998) Submitted a report from the Law Department, concerning a letter from Mr. Achille Leblanc, offering to sell to the City a strip of land being the frontage of three pieces of land situated on St. Lawrence Boulevard, north of the C. P. R. tracks.

Ald. Turcot appeared before the Board in this connection.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Chairman of the Board of Assessors and the Deputy Chief Engineer, for an immediate report on said question.

48.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that water mains be laid in de Lorimier avenue, between Beaubien and Bellechasse streets, at a cost of \$3,900.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$3,900 be voted for the above purposes.

49.—And, at noon, the Board proceeded to open the tenders received for paving with asphalted macadam certain streets.

The following tenders were read: